
Nachfrage WLH vom 25.02.2024: „HFA  19.03.2024: Fragen der WLH vom 15.02. zu 
Leerständen unvollständig beantwortet -  Nachfragen zu Zuschussprogramm“ 

Antworten der Stadtverwaltung: 

1. Warum hat die Verwaltung zu den Haushaltsplanberatungen 2024 dazu keine 
Beschlussvorlage erstellt?  

Haushalterische Sparzwänge veranlassten die Verwaltung bei freiwilligen Aufgaben 
wie dem Mietzuschussprogramm eine Streichung vorzuschlagen.  

Warum ließ die Fachverwaltung den WLSTAK bereits am 29.11.2023 über das Produkt 
der Wifö Haushalt 2024 abstimmen mit 0,-€ für ein Mietzuschussprogramm 2024 ff ? 

Siehe Antwort zur ersten Frage.  

 

2. Wie sieht die Bleibeperspektive aus aktueller Sicht zu den sechs geförderten 
Neuansiedlungen durch das Mietzuschussprogramm aus?  

Alle inhabergeführten Einzelhandelsbetriebe, die eine Förderung erhalten haben, 
haben sich etabliert.   

Gibt es noch Reste aus den insgesamt 60 Td€? 

Nein 
 
 

Anlagen:  
1. Übersicht der Leerstände auf dem Stadtgebiet (Einzelhandel und Dienstleistung) 
2. Übersicht der Leerstände auf dem Stadtgebiet (Gastronomie)  


